



GBGMANNHEIM²

Wohnungsbaugesellschaft

Presseinformation

Die GBG und die Stiftung Paula Wittenberg unterstützen das Projekt Pflaster Paul des DRK Mannheim

Mannheim, den 17.10.2016: Die GBG – Mannheimer Wohnungsbaugesellschaft überreicht im Rahmen eines Kinderfests im Zirkus Paletti, dass sie für die Kinder Ihrer MieterInnen und MitarbeiterInnen ausrichtet eine Förderung in Höhe von 5.000 Euro an die Stiftung Paula Wittenberg.

„Die Gesundheit und das Wohl aller Kinder Mannheims liegt der GBG ebenso am Herzen wie das Wohl unserer rund 45.000 Mieterinnen und Mieter“, erklärt Christian Franke von der GBG die Beweggründe für die Spende an die Stiftung Paula Wittenberg. Um diesem Ansinnen Ausdruck zu verleihen, spendet die GBG in zwei Schritten insgesamt 10.000 Euro an die Stiftung Paula Wittenberg.

Die Stiftung Paula Wittenberg engagiert sich mit Projekten in Region, die viel bewegen, so konnte u.a. ein Kindernotarztwagen für das UMM angeschafft werden. Lars Wittenberg, Gründer der Stiftung, freut sich über das Engagement der GBG: „Denn schließlich können wir so Projekte wie Pflaster Paul in Mannheim unterstützen, deren Reichweite maßgeblich vom Engagement ‚Dritter‘ abhängig sind.“

Mit einer Fördersumme von 5.000 Euro kann das Projekt Pflaster Paul, des DRK Ortsverband Mannheim so etwas ‚größer geplant‘ werden. „Durch dieses Projekt lernen Kindergartenkinder unter Anleitung, wie man sich richtige verhält, wenn ein anderes Kind z.B. verletzt am Boden liegt“, erläutert Sabine Schalk-Odenwälder vom DRK.

Zu der Förderung des zweiten Projekts laufen aktuell noch Gespräche, sobald diese abgeschlossen werden können, wird dies entsprechend von allen Beteiligten kommuniziert.

Kontakt:

GBG - Mannheimer Wohnungsbaugesellschaft mbH
Unternehmenskommunikation
Christian Franke
Ulmenweg 7, 68167 Mannheim
Tel.: 0621 / 30 96 341
Email: christian.franke@gbg-mannheim.de